



KIRGHIZISTAN

Autour des lacs

Le nom de ce pays fleure l'aventure, la promesse de grands espaces sur fond de montagnes (chaîne du Tian Shan), la rencontre avec les populations locales, le souvenir des caravanes. Tout y est dans ce voyage accessible à tous, un périple en voiture privée avec chauffeur et guide parlant français, émaillé çà et là de (petites) randos dans une nature grandiose de falaises escarpées, gorges, cascades et rivières tumultueuses. Tracé au départ de Bichkek, la capitale kirghize (une journée de flânerie à l'aller et au retour), ce circuit de 1 400 km en 8 étapes fait la part belle à deux lacs d'altitude. Le premier, à 1 600 m, s'appelle Issyk-Koul. Cette mer intérieure de 180 km de long sur 60 km de large, est en quelque sorte le Titicaca d'Asie centrale, le deuxième plus grand lac de montagne du monde, quasiment aussi vaste que le haut lieu andin. Cet Issyk-Koul, on

en fera quasiment le tour complet. Escales choisies à Chopon Alta, une petite station balnéaire ; Karakol, une charmante bourgade aux faux airs de Russie avec ses rues bordées d'isbas et son église orthodoxe en bois, puis Jety Oguz, dans un environnement de pâturages et de forêts. Quant au « petit » lac Son Koul (29 km de long, tout de même), il miroite à 3 000 m d'altitude entre les sommets. Celui-ci est le camp de base estival des bergers nomades et des éleveurs de chevaux. On y passera 2 jours, avec nuits sous la yourte, avant de redescendre vers la civilisation par la vallée de Chaek. Ultime halte, perchée à 1 800 m d'altitude, dans le village de Kyzyl-Oi, sur l'ancienne route de la soie.

A. B.

Avec Asia (01.56.88.66.75 ; Asia.fr). « Les lacs kirghiz à l'infini » en 12 jours/10 nuits (hôtels, chambres d'hôtes, yourtes), 2 576 € par personne sur la base de deux, tout compris au départ de Paris, environ 10 heures de vol (Aeroflot via Moscou). De juin à septembre.